

Le Premier Ministre Chef du Gouvernement, Philémon Yang est attendu mercredi le 11 avril 2018 à Douala. Il est question pour lui de la pose solennelle de la première pierre du chantier de construction du Douala Grand Mall and Business Park, situé non loin de l'Aéroport international de Douala.

Depuis ce mois de février 2018, le groupe Raubex est à pied d'œuvre sur le site de construction du « Douala Grand Mall & Business Park », gigantesque centre commercial de 18 000 m², financé par le fonds d'investissements britannique Actis.

Le montant du contrat attribué à cette entreprise sud-africaine spécialisée dans le développement des infrastructures en Afrique, n'a pas été révélé. Mais, l'on se souvient que le projet « Douala Grand Mall & Business Park » est un investissement global d'environ 80 milliards de francs Cfa. Selon ses promoteurs, ce centre commercial comprendra un multiplexe de cinq salles de cinéma, un supermarché et des boutiques, dans le cadre de la première phase du projet. La seconde phase intègre la construction d'un hôtel cinq étoiles et d'un parc de bureaux.

Plus de 4500 emplois seront générés par ce projet.
